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Altdeutsche Schaferhunde vom Perlenbachgrund  
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vom Perlenbachgrund

Altdeutsche Schaferhunde vom Perlenbachgrund For 28 years, we share our lives with shepherd dogs.But only through Prix, a long-haired German Shepherd dog that

we brought from the shelter in September 2006, we discovered our love for these beautiful old German shepherd dogs. Prix ??unfortunately had on Christmas Eve

2006, much too early for us to go over the rainbow bridge. He was only 5 years old.We wanted to return as a German Shepherd, a long-haired! On the internet we

found a breeder who had just old German Shepherd puppy. Thus came in January 2007 Asko at 8 weeks with us! It did not take long, and we had the desire nor a

long-haired German shepherd, that's it! Thus came in December 2007 at the age of 9 weeks Jazzy to us. Asko and Jazzy from the beginning were a dream team. Well

it did not take long until we considered ourselves to breed these beautiful old German shepherd dogs. Since then we have let ourselves fully to this species longhair

Shepherds!!With us living in the house now 3 females and one male. They all came to us as a puppy. Kennels we refuse! We also place no value on show success.

Our dogs are raised as family dogs. You are usw.ausgelastet on daily, adapted to their age long walks ball games. You may play in the garden. In the evening they are

in our living room and are completely satisfied! Seit 28 Jahren teilen wir unser Leben mit Schäferhunden.Aber erst durch Prix, ein Langhaarschäferhund, den wir im

September 2006 aus dem Tierheim holten, entdeckten wir unsere Liebe zu diesen wunderschönen Altdeutschen Schäferhunden. Prix musste leider am Hl. Abend

2006, für uns viel zu früh, über die Regenbogenbrücke gehen. Er wurde nur 5 Jahre alt.Wir wollten unbedingt wieder so einen Schäferhund, einen langhaarigen!! Im

Internet fanden wir eine Züchterin, die gerade Altdeutsche Schäferhundwelpen hatte. So kam im Januar 2007 Asko mit 8 Wochen zu uns!! Es dauerte nicht lang, und

wir hatten den Wunsch noch eine Langhaarschäferhündin, das wärs! So kam im Dezember 2007 Jazzy im Alter von 9 Wochen zu uns. Asko und Jazzy waren von

Anfang an ein Dreamteam. Nun dauerte es nicht mehr lang bis wir uns überlegten diese wunderschönen Altdeutschen Schäferhunde zu züchten. Seitdem haben wir

uns voll und ganz auf diese Spezies Langhaarschäferhunde eingelassen!!!!Mit uns im Haus leben mittlerweile 3 Hündinnen und ein Rüde. Sie kamen alle als Welpen

zu uns. Zwingerhaltung lehnen wir ab!! Wir legen auch keinen Wert auf Ausstellungserfolge. Unsere Hunde werden als Familienhunde erzogen. Sie werden auf

täglichen, dem Alter angepassten langen Spaziergängen, Ballspielen usw.ausgelastet. Sie dürfen auch im Garten spielen. Abends liegen sie bei uns im Wohnzimmer

und sind rundum zufrieden!    medianet_width='600'; medianet_height= '120'; medianet_crid='486179124';  
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